
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/01/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno quindici del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presiede Teresi comunica che la partecipazione dell’Assessore Marano è rinviata 

al 19.01.2021 alle ore 9.30. 

Si dà atto che alle ore 9,53 esce il Cons. Stabile. 
Prende la parola il Cons. Altadonna per ordine dei lavori e chiede che la proposta di 

cui al punto 36 dell’O.d.G. a firma sua, ad oggetto: “Studio ed approfondimento del 

codice del terzo settore 2019 – Conferenza di servizio”, venga rinviata alla III 

Commissione Attività Sociali. 

Il Presiede Teresi comunica che occorre che il rinvio venga votato dal Consiglio. 

Il Presiede Teresi concorda con i Capi Gruppo che la conferenza venga spostata il 18 

c.m. alle ore 8.30 in modo tale che si possano organizzare gli incontri con gli 

Assessori. 

La Cons. Di Gesù, a tal proposito, comunica di essere la nuova capogruppo del 

gruppo misto. 

Si dà atto che alle ore 10,02 esce il Cons. Figuccia. 

Il Segretario chiede di poter fare alcune precisazioni in merito a quanto detto nella 

seduta di ieri, in cui era assente, con riferimento alla procedura da adottare per il ritiro 

degli atti all’OdG. 

Lo Stesso precisa che detta procedura non è normata da nessun Regolamento e che. 

pertanto, si è ritenuto di dare indicazioni agli Uffici in base alla prassi consolidata 

applicata nel tempo. 

Il Dott Castellana evidenzia che da una ricerca effettuata si evince che entrambi i 

sistemi (comunicazione formale al Presidente o dichiarazione in aula del proponente) 

sono corretti e, pertanto, è sufficiente condividere il modus operandi da adottare. 

Il Cons. Aiello ritiene che sia sufficiente la dichiarazione in aula perché occorre 

semplificare e snellire i lavori. 

Il Presiede Teresi rappresenta che si è sempre comunicato in aula il ritiro della 

proposta e si continuerà così fino a fine Consiliatura. 

Si dà atto che alle ore 10,03 esce il Cons. Lucido. 
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Il Presidente Teresi, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Cavaliere e Palazzo. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,11 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 

Il Cons. Altadonna, per ordine dei lavori, chiede, che la proposta al punto 36 

dell’O.d.G. a firma sua, ad oggetto: “Studio ed approfondimento del codice del terzo 

settore 2019 – Conferenza di servizio”, venga rinviata al Presidente per la 

convocazione  della III Commissione Attività Sociali, per giorno 22 c.m. 

Viene fatto notare dal Segretario che la proposta è stata ritirata e, pertanto, andrà 

ripresentata. 

Il Presidente della II Commissione Di Gesù chiede che venga convocata la II 

Commissione, il primo giorno utile alle ore 9.00 ed alle 10,00, con la proposta già 

all’O.d.g. a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Bookcrossing in V 

Circoscrizione”. 

Si dà atto che alle ore 10,16 esce la Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 10,17 si disconnette il Presidente Aiello ed assume la 

Presidenza il Cons. Anziano per voti Lo Sardo. 

Si procede per appello nominale al rinvio in II Commissione Cultura della proposta al 

punto 60 dell’O.d.g. a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Bookcrossing in V 

Circoscrizione” l 'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.4 

Assenti                     n. 6 (Aiello, Di Gesù, Figuccia, Lucido, Stabile e Teresi)  

Voti favorevoli         n.4 (Altadonna, Cavaliere, Lo Sardo e Palazzo.)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 
Il Consiglio approva il rinvio della proposta all’unanimità dei presenti. 

Per ordine dei lavori si passa alla trattazione del punto 40 dell’O.d.g. proposta a firma 

del Cons. Altadonna ad oggetto: “ Condivisione Wi-Fi condominiale”. 

Si dà lettura della proposta e si dà la parola al Cons. proponente Altadonna, il quale 

evidenzia che già le scuole Impastato e De Amicis hanno sensibilizzato i Condomini 

che abbiano connessione con gb illimitati, di mettere a disposizione la rete alle 

famiglie più bisognose, per consentire la Dad ai ragazzi. 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale la proposta del punto 

40 dell’O.d.g. a firma del Cons. Altadonna ad oggetto: “ Condivisione Wi-Fi 

condominiale” l’esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.4 

Assenti                     n. 6 (Aiello, Di Gesù, Figuccia, Lucido, Stabile e Teresi)  

Voti favorevoli         n.4 (Altadonna, Cavaliere, Lo Sardo e Palazzo.)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 
Il Consiglio approva la proposta all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Lo Sardo considerato che non ci sono altri interventi chiude la seduta 

alle ore 10.30. 

 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                            F. Umberto Lo Sardo 

    Francesco Castellana  
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